



Es ist dir gesagt, Mensch, was der HERR von dir fordert; nichts als Gottes Wort halten und Liebe üben und demütig sein vor deinem Gott.
Micha 6,8

Am 17. Oktober 2021 wurde

Traugott Kemmesies

heimgerufen. Wir trauern um ihn und gedenken seiner in Dankbarkeit.

Als Vorstand und Geschäftsführer der Diakonie in Glauchau war er deren Gesicht im Kirchenbezirk. Er wirkte in vielen Gremien mit und verband in seiner Person Glauben und Liebe, Kirche und Diakonie. Sein Engagement für soziale Themen war ein Zeugnis des Glaubens in unserer Gesellschaft. Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Ehefrau und allen Angehörigen.

Ev.-Luth. Kirchenbezirk Zwickau
Superintendent Harald Pepel